

LOS RECINTOS DE CAUQUENES Y CONSTITUCIÓN, EN TANTO, SUMAN 95% Y 86% DE EJECUCIÓN:

Hospital de Parral alcanza 93% de avance y estaría en marcha durante segundo semestre

Autoridades encabezadas por la ministra de Obras Públicas, Jessica López (PS), visitaron las obras del futuro Hospital de Parral, que alcanza 93% de ejecución y forma parte de la Concesión Red Maule, iniciativa incluida en el plan "Hospitales para Chile", de lento avance. Paralelamente, el Hospital de Cauquenes alcanza 95% y Constitución, 86%.

La Red Maule contempla una inversión total de US\$ 303 millones, de los cuales US\$ 98 millones corresponden al recinto parralino. En total, la red permitirá incorporar 368 nuevas camas al sistema público de salud en la región.

El Gobierno destacó que los tres hospitales comenzaron y se ejecutaron durante la actual administración, proyectando su entrega al Ministerio de Salud en 2026 para su equipamiento y puesta en marcha, de modo que en 2027 estén plenamente operativos.

La ministra López dijo que "es bien importante destacar el salto que esta región ha tenido y va a seguir teniendo en términos de infraestructura hospitalaria y de atención primaria".

Por su parte, el alcalde de Parral, Patricio Ojeda (ind.), indicó que "la Región del Maule va a contar con una red hospitalaria realmente envidiable en el país, y es el fruto del trabajo de muchas personas, de muchas autoridades. Esto se ha adoptado como una política de Estado".

En esa línea, comentó que "distintas administraciones han colaborado para que este proyecto esté avanzando, no solamente desde el nivel central, sino que también desde el regional, donde quiero destacar la inversión que se ha hecho en salud primaria, que ha permitido, precisamente, que la salud secundaria tenga la fuerza que ha recibido por parte del Gobierno".



MINISTERIO DE OBRAS PÚBLICAS

PROYECCIÓN.— Los nuevos hospitales sumarán 368 camas al sistema público de salud.